

Agresor se quiso quitar la vida pero lo salvaron Le voló machete a la **exgüila**



◆ **ADRIANA SOLÍS Y ALEJANDRO NERDRICK**
Periodistas y corresponsal GN

Con el demonio adentro, un hombre de apellido Arrieta le metió dos machetazos a la exgüila y luego se intentó matar.

El hecho se dio ayer a las 8:30 de la mañana en el barrio San Martín de Siquirres.

Arrieta llegó vuelto loco a la casa de la muchacha, de apellido Steel, quien tenía en brazos a la hija de alrededor de un año, pero esto no le importó y la atacó en el cuello y el pecho.

El hombre, al ver a la mujer toda ensangrentada, se clavó el machete en el cuello. La madre de la joven, quien presenció el ataque, llamó a la Policía y a la Cruz Roja y cuando estos llegaron el agresor había botado mucha sangre.

Fue pasado a la clínica de Siquirres y luego al hospital Tony Facio, de Limón.

Antes de ser trasladado al hos-



El agresor se salvó. ALEJANDRO NERDRICK
GN

pital, el sospechoso le pidió a sus padres y hermanos que lo disculparan con su excompañera.

“Dígale a Shirley que me perdone, que no le quise hacer daño”, dijo en voz alta desde la ambulancia desde donde fue custodiado al hospital por la Policía.

A la muchacha también la pasaron a la clínica de Siquirres, pero poco después salió con la mamá, escoltada por el OIJ, para brindar la versión de los hechos.

Las heridas que recibió afortunadamente no fueron profundas.



Familiares se abrazan con la joven herida. ALEJANDRO NERDRICK GN

■ CREO QUE...



CÉSAR SOLANO
CRUZ ROJA

“El paciente tenía una profunda herida en el cuello, estaba delicado, pero se logró estabilizar”.



GREIVIN BLANDÓN
POLICÍA

“Cuando llegamos a la escena había mucha sangre, el tipo casi muere, pero fue salvado”.

ALEJANDRO NERDRICK